

日々の出来事 | 令和4年8月

8月31日(水) 朝運動

今日の朝運動は「ダンス」です。6月の運動会でやったダンスの振付を思い出しながら、楽しく体を動かしました。

9月10日(土)実施の中学校体育祭では、子ども達がダンスで参加します。来週もう一度練習をして、本番に臨みます。



8月30日(火) 夏休み作品展

児童が夏休み中に一生懸命に取り組んだ作品を集め、校内作品展を実施します。自由研究や工作、書道など、子供たちの工夫が感じられる作品を数多く展示しています。

8月31日から9月2日までの3日間、保護者の皆様へ公開いたします。皆様のご来校をお待ちしております。



8月29日(月) 親子奉仕作業

27日土曜日に、PTA親子奉仕作業を実施しました。

早朝より保護者の方、奥武蔵青少年健全育成の会の方々など、多くの皆様にご参加いただきました。夏の間成長したグラウンド周辺の除草や校舎内の清掃をしていただきました。本当にありがとうございました。



8月26日(金) 合同避難避難訓練実施

昨日、小学校・中学校・保育所の合同避難訓練を行いました。土砂災害による避難を想定し、小学校の体育館に避難する訓練です。みんな真剣な態度で行動していました。

夏から秋は、台風等の豪雨で災害が発生しやすい時期です。いざという時に、自分の命をしっかり守れる行動がとれるようにしていきたいです。



8月25日(木) 2学期が始まりました

2学期が始まり、少し背が伸びた子供たちが元気に登校してきました。「夏休み、どうだった？」と聞くと、心に残った出来事を次々と教えてくれました。

学校としても、感染症対策を徹底しながら、学習活動を進めていきたいと考えています。引き続きご家庭のご理解・ご協力をお願いします。

